

Caen 1.01% exportaciones en marzo (Reforma 28/04/14)

Caen 1.01% exportaciones en marzo (Reforma 28/04/14) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (28 abril 2014).- En marzo, las exportaciones totales de mercancías tuvieron un descenso mensual de 1.01 por ciento, mientras el valor de las compras al exterior aumentó 1.21 por ciento, revela información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Durante enero las ventas al exterior disminuyeron 3.28 por ciento y en febrero aumentaron 5.14 por ciento, por lo que dos meses no han favorecido al sector exportador mexicano. De esta forma, en marzo de 2014 la balanza comercial mostró un déficit de 373 millones de dólares, mientras que en el mes anterior se registró un superávit por 341 millones. El instituto explica que el descenso en las ventas al exterior derivó de la combinación de una caída de 8.41 por ciento en las exportaciones petroleras y de un ligero avance de 0.05 por ciento en las no petroleras, las cuales se integran del sector fabril, agropecuario y extractivo. De los tres componentes de las no petroleras, las extractivas recularon 1.14 por ciento, dejando atrás el aumento de 4.33 por ciento en febrero de este año. Tanto el valor de las ventas al exterior de los ramos agropecuario y fabril mostraron estancamiento en el tercer mes del año, con variaciones mensuales de apenas 0.02 y 0.07 por ciento, en ese orden. Durante febrero, las exportaciones de manufacturas avanzaron 4.98 por ciento, apoyadas en el crecimiento de las ventas de la industria automotriz y del resto del sector fabril. Sin embargo, en marzo, las ventas al exterior del rubro automotriz subieron solo 1.55 por ciento contra 11.90 por ciento en el mes inmediato anterior, y las del resto de las manufacturas descendieron en el tercer mes del año 0.64 por ciento, cuando en febrero habían escalado 1.96 por ciento. La disminución de las exportaciones totales se dio a la par del incremento en las importaciones de 1.21 por ciento mensual en marzo del presente año. Entre las compras al exterior, con cifras ajustadas por estacionalidad, las no petroleras aumentaron 1.79 por ciento y las petroleras decrecieron 3.72 por ciento, sumando su segundo declive mensual. Las importaciones de bienes intermedios crecieron 1.68 por ciento mensual en marzo y las bienes de consumo 0.64 por ciento, después de acusar bajas en febrero, mientras las de bienes de capital disminuyeron 1.21 por ciento contra su avance de 2.53 por ciento en el segundo mes de este año. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo